

Julio Urías impone marcas para lanzadores mexicanos en EE.UU.

Washington, 19 oct (PL).- Julio Urías, de Dodgers de Los Ángeles, acumula hasta hoy cuatro triunfos en la postemporada 2020 de las Grandes Ligas de béisbol estadounidense, un récord para lanzadores mexicanos.



Julio Urías impone marcas para lanzadores mexicanos en EE.UU.

Además de esa marca, con su éxito en el séptimo y último juego de la disputa por la corona de la Liga Nacional contra Bravos de Atlanta, conjunto al cual derrotó igualmente el 14 de octubre, el pitcher zurdo posee la inigualable cantidad de seis victorias en playoffs.

Gracias al desempeño de este año, Urías dejó atrás los dos registros anteriores (tres victorias en 1981, cuando fue campeón de la Serie Mundial, y cinco en total) de su compatriota Fernando Valenzuela.

De sus 17 campañas en el Big Show, Valenzuela jugó las primeras 11 (1980-1990) con el uniforme del conjunto angelino, pero una lesión en el hombro izquierdo impidió su trabajo en el Clásico de Otoño de

1988, el último de los seis ganados por los esquivadores.

Con su envío inicial en la lucha por el título supremo del béisbol norteamericano de máximo nivel desde mañana contra Rayos de Tampa Bay, Urías impondrá otro récord para mexicanos pues será el primero en aparecer en dos series mundiales.

En los actuales playoffs, atípicos como la fase regular por el azote de la Covid-19, Urías logró triunfos también ante Cervceros de Milwaukee y Padres de San Diego en la serie de comodines y divisional, respectivamente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/237252-julio-urias-impone-marcas-para-lanzadores-mexicanos-en-eeuu>



Radio Habana Cuba